



## Blanche Bailly est libre !

C'est hier dans la nuit, aux environs de 20 heures que la chanteuse et compositrice d'afro-pop, Blanche Bailly a été libérée.

L'artiste camerounaise avait été, quelques heures plus tôt, enlevée à son domicile, aux côtés de son enfant.

Elle sera finalement libérée quelques heures plus tard, grâce à l'intervention de ses avocats.

Les raisons de cette arrestation ne sont pas encore connues de façon formelle. Mais, il se dit, de sources concordantes, que Bailly Larinette Tatah, de son vrai nom, serait impliquée dans une affaire de recel. L'auteur de l'album à succès «Bonbon» aurait acheté un frigo volé.

Mise en liberté, Blanche Bailly a publié un texte sur sa page facebook pour dénoncer et fustiger les circonstances de son interpellation : **«J'ai toujours entendu parler de brutalités policières. Malheureusement aujourd'hui, j'en suis témoin. Merci à tous pour l'inquiétude, les appels, les SMS, et pour le partage de ma vidéo afin de sensibiliser le monde. Je prie d'avoir la force d'expliquer la VRAIE histoire et comment mon FILS et moi avons été traités aujourd'hui. Je ne resterai pas silencieux. Je ne souhaiterais pas ce qui m'est**

*arrivé aujourd'hui à mon pire ennemi. Merci», a t-elle écrit.*

---